

特別講座「靴磨き」  
革靴をはいた猫様

今回靴磨きを体験させて頂きました。とても貴重で楽しい時間でした。いろいろな道具を使って靴の光沢を出したり、汚れや埃などを払い落とし、自分の靴がピカピカになっていく過程を見るととても嬉しい気持ちになり、気分も上を向くような気がしました。

落ち込んだり、気分が上がらないときは、靴磨きに没頭してみるのも良いと思いました。

利用者 A

靴の手入れは普段から心がけていましたが、今回プロの方から磨き方を教わったことで更に靴を長持ちさせるために大切にしようと思いました。磨いた後の靴を見たときには新品同様のきれいな靴になっていてとても爽快な気分でした。今後企業を訪問しに行くときなどに靴をきれいにすることは自分の第一印象を左右することだと改めて感じました。

利用者 B

## ソーシャルクラブ

先日のソーシャルクラブでは京都水族館に、行ってきました。そこでは、オオサンショウウオや、クラゲ、アザラシなどがありました。「京の海」大水槽では、大迫力がありました。今回は、コロナ対策のため午前中のみとなりましたが、良い一日になりました。良い経験ができました。

利用者 C

想定外のことが多発したソーシャルクラブでした。人が多く開場30分以上前に並び始めたにもかかわらず1時間近く並んだほか、想定以上に見学がスムーズに進み、解散時間を30分以上早く終わりました。

作品の人気を読み誤ったほか、見学の所要時間も想定より短かったので、次回は予想外の時にどう動くかも考えて準備します。

利用者 D

# A MERRY ソーシャルクラブ HALLOWEEN

8月のソーシャルクラブでは、事業所内にてボードゲームやPCを使ったゲームで盛り上がりました。皆で盛り上がり、陽気に楽しむという目標から、グループ名は「ファンキーコング」となりましたが、その名の通り、当日は生き生きとした楽しい時間でした。因みにこの名はドンキーコングシリーズに登場するキャラクターから取りました。心の栄養も storage almost full (まんぷく)です!

利用者 E



"For Ways that  
are dark  
and tricks that  
are vain"  
Watch out!



## スタッフコメント

そろそろ夏の疲れが出る頃かと思いますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。秋と言えば「味覚の秋」が真っ先に思い浮かびますが、中でも梨が出回る時期を毎年楽しみにしています。水分だけでなく栄養もバッチリで、夏バテで疲れた体に効く「アスパラギン酸」や解熱作用のある「ソルビトール」など、嬉しい栄養素が沢山含まれています。美味しい梨を食べて、この残暑を乗り切っていきましょう!

スタッフ 阪本

## 編集後記

この度、初めてエンカレ通信の編集長を務めました。10月ということでハロウィンにデザインを統一してみましたがいかがでしたでしょうか。まだまだ日中は秋とは言い難い日差しではありますが、朝晩では秋の気配を感じるようになって来ました。皆様も体調には十分お気をつけて秋の夜長をお過ごしください。

利用者 F

## 10月の予定

10日(月) 祝日  
21日(金) ソーシャルクラブ  
31日(月) 午前開所日

## 利用状況

22名(9月末現在)



## 働くチカラWEB

発達障害のある方の就職に関する情報を  
ぞくぞくアップしています。ぜひご覧ください!  
<http://hataraku-chikara.jp/>

